



ハッピーキッズ
7千園だより2025年7月号

まだ梅雨らしい雨は降っていないものの、暑さは本格的になってきましたね。保育園での生活にも慣れた子どもたち。のびのびと遊ぶ姿や汗びしょりになって夢中になって遊ぶ姿に、たくましさを感じるようになりました。これから始まる暑い夏も、熱中症にならないように気をつけながら、楽しい夏の遊びをいっぱい

経験して、少しでも快適に充実した毎日をご過ごしてもらえたらと思います。たっぷり遊んだあとは、ゆったりと体を休めるようにし、静と動のバランスをほどよくとっていききたいと思います。健康に夏を過ごせるよ

う、食事、睡眠、水分補給に十分に配慮し、規則正しい生活を心掛けましょう。



6月の食育はピーマン

☆独特な香りや味から苦手な子も多いですが... お友だちと一緒に「ピーマン」に興味を持ち、喜んで食べることができるようにピーマンについての写真や実物を見てもらいました。



☆楽しい雰囲気の中、栄養士さんのお話が始められました。「ピーマンは半分に切って開いてみると・・・白い種がいっぱいあるよ!!」



☆ピーマンの中の様子を不思議そうに見ている子どもたちです。



たまご組

たまご組では、よちよち歩いたり、つかまり立ちで活発に歩くようになり、第一公園では大型遊具の周りを探索活動しています。室内では好きな玩具を手にしてたくさんおしゃべりし、思いを伝えようとする姿がとても可愛いです!!



ひよこ組



誘導ロープを使ってお散歩する練習を始めました。時々落ちている実や石が気になってしゃがんでしまったり、とまってロープを離してしまったりすることもあります。車の少ない住宅街を楽しく話しながら先生たちと皆で歩いています。

ぺんぎん組

暑い日々の中、水遊びを楽しむ子どもたちの姿が見られます。早く水遊びがしたくて、トイレに行くのも、服を脱ぐのも、水遊び用のオムツに着替えるのもいつもよりも張りきって動いている、やる気いっぱいのぺんぎん組さんたちです!



6月からぺんぎん組はちびっこ園と合同で体操教室に参加しました。初めは少し緊張している様子も見られましたが、動物の真似をしてマットを歩いたり平均台を使って渡ったりくぐったりして、かめいざわ先生（通称かめ先生）と楽しそうに身体を動かしています!!



今月のうた

- ♪ たなばたさま
- ♪ しゃぼん玉
- ♪ うみ
- ♪ おばけなんてないさ
- ♪ アイスクリームのうちた



7月の予定

- 英語のレッスン 3, 10, 17, 24 (木)
- 体操教室 (ぺんぎん) 2, 9, 16, 23 (水)
- 誕生日会 29 (火)
- 身体測定 23 (水)
- 避難訓練 24 (木)

今後の予定

- 運動会 11/1 (土) ふれあい広場 (ぺんぎん組のみ)
- 雨天日 11/2 (日)
- 秋の遠足 11/12 (水) 鷺沼公園 お弁当持参
- たまご、ひよこ組保護者会 11/29 (土)

※ 予定は変更になる可能性があります